

ACTUALIDAD

"ARROYO DEJA UNA UNIVERSIDAD ASENTADA"



Entre el numeroso público asistente al acto que tuvo lugar en San Pedro Mártir se encontraban la delegada del Gobierno, Encarnación Naharro, la consejera de Ciencia y Tecnología, Marta Roldán, y el presidente de la Diputación, José Manuel Tofiño.

universitario de los máster, de la internacionalización y de la integración con el mundo empresarial de Castilla-La Mancha". Se mostró "seguro" de que su no continuidad "será un excelente estímulo para que mi corporación, la Universidad, asuma con decisión los nuevos retos". Por su parte, el vicepresidente Barreda, quien flanqueó a Arroyo durante el acto, fue tajante: "en gran medida puede decirse sin exagerar que lo que ahora es esta Universidad se debe a su rector, Luis Arroyo".

La delegada del Gobierno, Encarnación Naharro, quien confesó que ya se había enterado de esta decisión en un acto que tuvo lugar en la facultad de Medicina de Albacete durante la reciente Feria, calificó la actitud del rector como "un acto de generosidad para dejar que pase gente más joven, porque se le ve que tiene muchísima ilusión y aun así se va para dejar paso a otras personas". La presidenta y portavoz del PP en las Cortes, Rosa Romero, no quiso entrar a valorar la decisión del rector, que calificó de "personal", aunque admitió que "está bien que haya renovación".

Sin duda, uno de los más emocionados ante la marcha de Luis Arroyo, a quien considera "un maestro", es el vicerrector del campus de Toledo, Agustín García Rico. En su opinión, el rector "deja una Universidad creada y asentada en el territorio. Y eso podría incluso parecer una quimera. Que Castilla-La Mancha tenga una

única Universidad regional, que los distintos campus trabajen en una misma dirección y con la misma idea y que aquella herencia de centros universitarios se haya transformado en lo que es hoy la Universidad, es obra de Luis Arroyo".

El campus de Toledo ha sido un vivo ejemplo de esta evolución: en sus inicios centró sus enseñanzas en Derecho y Empresariales, mientras que actualmente acoge a 7.000 alumnos (entre la capital y Talavera) que pueden optar a una quincena de licenciaturas y diplomaturas.

García Rico indica que una de las novedades del nuevo curso en Toledo vendrá dada por la apertura "a lo largo de este primer cuatrimestre de un módulo acuático, que es una piscina cubierta de altas prestaciones docentes que está en un aula de la facultad de Ciencias del Deporte". También se espera en este año académico la puesta en marcha del convento Madre de Dios, que supondrá una ampliación de la sede universitaria de San Pedro Mártir.

Durante los últimos años se ha mantenido la cifra de ingreso de alumnos en Toledo. Eso sí, lo que se ha observado es un desplazamiento de la demanda hacia carreras como Ciencias del Deporte, Ciencias del Medio Ambiente, Fisioterapia, Enfermería o Magisterio, que gozan de una excelente acogida entre los estudiantes toledanos. "En Toledo, hasta hace relativamente poco tiem-



Bodegas

Peces Barba S.L.

Finca el Retamar



CONDE DE ORGAZ

Vino de la tierra de Castilla

Camino de los Palacios Km. 4

45100 Sonseca (Toledo)

Tel. 925 380 375 • Fax. 925 380 950

e-mail: bodega@peces-barba.com